
Förderkreis der IGS Fürstenau e.V. 

Jens Pietruszinski (1 . Vorsitzender) 
Schwarzer Weg 39 
49584 Fürstenau 
0152-52190947 

Stadt Fürstenau 
z. Hd. Matthias Wübbel 
Schlossplatz 1 
49584 Fürstenau 

Lieber Matthias, 
liebe Ratsfrauen und Ratsmänner, 
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wir als Förderkreis der IGS Fürstenau möchten für die Schüler der IGS ein 
Bewegungsangebot in Form eines Multicourts anschaffen. Dieser Multicourt soll in 
Absprache mit dem Schulleiter Jürgen Sander und dem Fachbereichsleiter Sport Alexander 
Munk auf der freien Fläche links neben dem Eingang der Sporthalle entstehen. Im Rahmen 
unserer Beratungen war es uns unter anderem sehr wichtig, dass das Spielfeld auch nach 
der Schulzeit den Fürstenauer Kindern und Jugendlichen zum sportlichen und spielerischen 
Ausgleich zur Verfügung steht. Wir haben uns einen vergleichbaren Multicourt in Hopsten 
von Vertretern der Fa. Rummenigge und der dortigen Schulleitung Frau Bregen-Meiners 
vorführen und erläutern lassen. Es machte alles einen sehr hochwertigen und langlebigen 
Eindruck. Der Pflegeaufwand besteht darin den Platz laubfrei zu halten. 1x im Monat sollte 
der Kunstrasenplatz mit einem Radialbesen aufgebürstet werden. Ich habe mir einen 
Alternativ-Court auf dem Sportgelände in Voltlage angeschaut. Hier hat es die Fa. Kompan 
errichtet. Ich habe mit der Fa. selbst und mit der SG Neuenkirchen gesprochen. Aufgrund 
des Kostenrahmens in Voltlage in Höhe von insgesamt ca. 120.000 € haben wir von weiteren 
Verhandlungen abgesehen. Auf dem Multicourt kann, Fußball, Tennis, Badminton, 
Fußballtennis, Volleyball , Handball, Hockey, etc. gespielt werden. Der Platz kann flexibel 
aufgebaut werden, d. h., dass dieser auch abgebaut und an anderer Stelle wieder aufgebaut 
werden kann. Die angebotene Flutlichtanlage halten wir für überflüssig. Das Netz mit 4m 
Höhe halten wir für sinnvoll. Das Netz über dem Platz erscheint ebenfalls sinnvoll, ist aber 
sehr preisintensiv. Ich habe das verbindliche Angebot, inkl. Infomaterial beigefügt. 
Der Multicourt soll für den Sportunterricht, für die Pausengestaltung und für die 
Freizeitgestaltung der Kinder genutzt werden. Der Platz soll frei zugänglich sein. Über eine 
Kameraüberwachung sollte nachgedacht werden. Da der Multicourt auch nach der Schulzeit 
für alle Kinder zugänglich ist, bitte ich um eine 50%-ige Kostenbeteiligung und um 
Unterstützung des Bauhofes bei der Vorbereitung des Grundstückes zum Bau des 
Multicourts. Die anderen 50% würde der Förderkreis der IGS aus Elternbeiträgen und 
Spenden zusteuern. Somit hätte Schule, Förderkreis und die Stadt Fürstenau ein tolles, 
gemeinsames und öffentlichkeitswirksames Projekt, welches die gute Zusammenarbeit 
zwischen den Institutionen vor Ort unterstreicht. 
Bei Rückfragen melde Dich bitte gerne bei mir. 

Schöne Grüße 

(Jens Pietruszinski, 1. Vorsitzender Förderkreis der IGS Fürstenau e. V.) 


